

■ révélation

Nice : disparu il y a 10 ans son corps aurait été « passé au mixeur »

Dans la série « Cold case, affaires non classées », les enquêteurs de la gendarmerie seraient en passe de percer un mystère vieux de dix ans. En 1998, Michel Renard disparaissait brutalement de la circulation. Ce Niçois alors âgé de 40 ans s'est pour ainsi dire volatilisé. Rien, pas même ses mauvaises fréquentations de l'époque, ne permettait d'étayer la piste criminelle.

Ces dix dernières années, l'hypothèse d'un homicide s'est d'ailleurs heurtée à un obstacle majeur : l'absence de cadavre. Et pour cause : le corps de Michel Renard aurait été « passé au mixeur ». Voilà en substance les révélations « trash » d'un détenu qui, aujourd'hui, éclaire cette vieille affaire de disparition sous un tout autre jour.

Digne de « Léon » le nettoyeur

Il est en prison. Il estime qu'il n'a plus rien à perdre. Alors, il soulage un peu sa conscience en livrant les détails macabres de cette exécution : un véritable



parisienne confirmé. Les « experts » ont récemment été dépêchés depuis la capitale pour venir rechercher le corps sur les lieux de ce crime. Selon le résumé, des indices.

Les « experts » de la police ont « profilé » de Fontvieille

Et, dix ans après la disparition, le passage au peigne fin de la police du département de la rue de Fontvieille serait avéré payant. Des nettoyeurs professionnels et des techniciens en investigation criminelle ont en effet découvert d'abondantes traces de sang humain dans un bain.

Voilà qui serait de nature à étayer les allégations du suspect repent. Suffisamment pour conduire à l'arrestation de deux suspects anciens braqueurs niçois, dont l'un comme l'auteur principal du « massacre au mixeur » et l'autre pour administration d'un simple correctif. Quant à Michel Renard, cet homme de plus de cinquante ans, trentaine d'années d'acharné, plusieurs jours